

Ich trete dem Verein bei und entrichte einen jährlichen Mitgliedsbeitrag i.H.v.

20 € (Mindestbeitrag)  50 €  80 €  \_\_\_\_\_ €

Ich erteile eine Einzugsermächtigung für den jährlichen Mitgliedsbeitrag. Bitte senden Sie mir das Formular zu.

Ich überweise den jährlichen Mitgliedsbeitrag auf das u.g. Konto im Januar jeden Jahres.

Name \_\_\_\_\_

Vorname \_\_\_\_\_

Straße \_\_\_\_\_

PLZ \_\_\_\_\_

Ort \_\_\_\_\_

Telefon \_\_\_\_\_

Mail \_\_\_\_\_

Ort, Datum \_\_\_\_\_

Unterschrift \_\_\_\_\_

Ich stimme dem Erhalt von  Ja  Nein  
Vereinsneuigkeiten per Email zu.

### Spenden- und Beitragskonto

“Unterstützung für Bethsaida - Freundschaft mit Indien e.V.”

IBAN: DE30 2415 1005 1000 0277 95  
BIC: NOLADE21STS

FMI ist als gemeinnütziger Verein anerkannt.  
Sie können Ihre Spende steuerlich geltend machen.

# Bildung eröffnet Chancen



*"Tue dein Bestes, um jenen zu helfen, die nicht so privilegiert leben wie du, dass sie ohne Hunger und bittere Armut existieren können, gleichgültig ob diese nun vor deiner Haustüre wohnen oder in einem anderen Teil der Welt."*

*(Ervin Laszlo, You can change the world)*

### Anschrift des Vereins

"Unterstützung für Bethsaida – Freundschaft mit Indien e. V."

Düsseldorfer Straße 105  
40545 Düsseldorf

vorsitz@freundschaft-mit-indien.de  
www.freundschaft-mit-indien.de

Interessierte aus der Schweiz wenden sich bitte an unseren Partnerverein:  
www.freundschaftmitindien.ch

**BETHSAIDA dankt für Ihre Unterstützung – Namaste.**

Unterstützung für Bethsaida  
**Freundschaft mit Indien**



## BETHSAIDA Charities Inn\* - Zentrum für Ausbildungs- und Sozialprojekte.

Mit der Eröffnung der ersten Schule mit Wohnheim in BETHSAIDA (Kerala, Süden Indiens) Ende 1989 setzte der Karmeliter Pater Bernadine M. Louis den Grundstein zur Umsetzung seiner Vision eines Ausbildungs- und Sozialprojektes für eine gesamte Region. Damals startete das erste BETHSAIDA Projekt mit der Unterbringung und schulischen Ausbildung von 15 Waisenkindern auf dem Gelände des ehemaligen Klosters „BETHSAIDA“. Gemeinsam mit seinem Neffen Frederick Thomas, dem heutigen Leiter der BETHSAIDA Ausbildungs- und Sozialprojekte, entstand bis heute eine unabhängige Organisation, die notleidenden Menschen aller Religionen und Altersstufen Unterstützung für ein eigenständiges und würdevolles Leben zukommen lässt.

**BETHSAIDA - Hilfe zur Selbsthilfe  
„Eine Freundschaft fürs Leben“**

\*offiziell seitens der indischen Regierung anerkannte Hilfsorganisation, im weiteren als BETHSAIDA bezeichnet.

# BETHSAIDA – LIFE CYCLE

In BETHSAIDA werden die Menschen dort abgeholt, wo sie auf ihrem Lebensweg stehen und Unterstützung benötigen. So gibt es beispielsweise für Kinder und Jugendliche Schulen mit Wohnheimen und Berufsbildungszentren, für junge Frauen ohne Ausbildung wurden Arbeits- und Ausbildungsstätten gegründet, sogenannte Animatorinnen unterstützen die Menschen in den umliegenden Fischerdörfern, und für betagte Menschen stehen Tagesstätten zur Verfügung.



*Die BETHSAIDA Projekte bilden eine komplexe Einheit, die den Menschen einer gesamten Region ermöglicht, auch aus großer Armut heraus ein eigenständiges und würdevolles Leben aufzubauen.*

# DIE PROJEKTE

- **Schulen und Wohnheime**  
BETHSAIDA umfasst zwei große Schulen mit zugehörigen Wohnheimen für Jungen und Mädchen und eine öffentliche Tagesschule mit englischsprachigem Unterricht.
- **Berufsbildungszentren**  
BETHSAIDA ermöglicht verschiedenste Ausbildungswege für die Jungen und Mädchen und für Frauen im Besonderen. Hierzu gehören eine Hotelfachschule, das College of Arts & Science, Werkstätten für junge Frauen ohne Ausbildung und das Karmelittinnen Kloster mit Klosterschule.
- **Neben der Bildung**  
Neben Schul- und Ausbildung nutzt BETHSAIDA die bestehende Infrastruktur für weitere Sozialprojekte. So gibt es auf dem Gelände: ein Krankenhausgebäude mit Zahnarztpraxis, eine Tagesstätte für bedürftige alte Menschen, die zentrale Großküche, eigene Schulbusse und diverse Arbeitsplätze.
- **Ernährung und Selbstversorgung**  
In BETHSAIDA wird großer Wert auf gesunde Nahrungsmittel gelegt. Schon die Kinder sollen lernen, woher diese kommen und wie sie gedeihen. In den Schulen BETHSAIDAS wird daher das Fach "Umwelt und Ernährung" unterrichtet, welches nicht nur die Theorie vermittelt, sondern auch praktische Gartenarbeit und die Versorgung der Tiere vorsieht.
- **In den Fischerdörfern**  
Für die umliegenden Fischerdörfer wurden verschiedene Sozialprojekte entwickelt: u.a. das „Animators' Programme“, ein Hilfs- und Betreuungsprogramm durch Sozialarbeiterinnen direkt in den Dörfern.

# UNTERSTÜTZUNG FÜR BETHSAIDA

- **Vereinsmitgliedschaft**  
Mit einem selbstgewählten Jahresbeitrag von mindestens 20 € im Jahr können Sie Mitglied im Verein "Unterstützung für Bethsaida - Freundschaft mit Indien e.V." werden und BETHSAIDA dadurch unterstützen.
- **Spenden**  
Ihre Spenden garantieren nicht nur den Unterhalt der Schulen und Wohnheime, sie ermöglichen ebenso den Fortbestand und Ausbau der Projektarbeit in BETHSAIDA.
- **Unterstützung**  
Mit 757 € (Stand: 03/2019) kann ein Waisenkind ein Jahr lang in BETHSAIDA menschenwürdig leben und am Schulunterricht teilnehmen.

